

Como una “ameno y productivo encuentro” calificó la diputada republicana Chiara Barchiesi la reunión que sostuvo este jueves con el presidente de Brasil, Jair Bolsonaro, en el marco de su visita a ese país, hasta donde llegó este fin de semana para sumarse a su campaña a la reelección.

En palabras de la parlamentaria, el objetivo del viaje es “poder transmitir a los brasileños la importancia de votar y participar, cuestión que, para nosotros en Chile, quedó demostrada gracias a la motivación del 62% de los chilenos que, con su voto, rechazó el proyecto constitucional de extrema izquierda y con ello, logramos detener la destrucción del país”.

Anuncio Patrocinado

En el encuentro con el mandatario, la diputada Barchiesi, quien además preside el grupo interparlamentario Chile - Brasil, le expresó su apoyo y refrendó la importancia que resulta para Chile mantener relaciones bilaterales fluidas. “Lo más importante de la reunión, fue poder expresarle al presidente Bolsonaro que su país es un socio estratégico de Chile y que valoro el Acuerdo de Libre Comercio que entró en vigor el 25 de enero pasado, porque es vital que logremos imprimir más fuerza al intercambio comercial entre ambos países que el año pasado superó los 12.200 millones de dólares, por una parte, y por otra, que es muy relevante poder avanzar a paso firme en el Corredor Bioceánico. Por ello nos resulta tan trascendente la estabilidad política, social y económica que su administración le ha dado a Brasil y que estamos seguros, continuará en su segundo periodo”.

En ese contexto, la diputada Chiara Barchiesi agregó que, en la instancia, “le transmití al Presidente el cariño de muchos chilenos que ven en su gestión una luz de esperanza para resistir y enfrentar el avance de la destrucción que propone el modelo de extrema izquierda que ha ido avanzando en el continente”.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Combate a la delincuencia y diplomacia

Barchiesi explicó también que valora “la forma en que el gobierno brasileño y sus policías han combatido el narcotráfico, el crimen organizado y la delincuencia, y pienso que en el actual escenario sería muy provechoso para Chile generar espacios de colaboración bilateral, dado que nuestro país está enfrentando esos mismos problemas y por eso también espero un triunfo para el presidente Bolsonaro el próximo 30 de Octubre”.

En el plano de las relaciones exteriores, la diputada Barchiesi ha sido muy enfática al criticar la designación como embajador en Brasil de Sebastián Depolo que hizo el Presidente Boric, por considerar su nombramiento como “un acto de hostilidad y de activismo diplomático que no contribuye en reforzar las relaciones diplomáticas y comerciales, y que más bien responde a una intencionalidad política de fortalecer lazos de la izquierda en Latinoamérica”.

La diputada Barchiesi ha sostenido diversos encuentros con la prensa paulista, en compañía del diputado federal Eduardo Bolsonaro y ha asistido a varios encuentros y actos de campaña junto al presidente Bolsonaro, sosteniendo también reuniones con mujeres empresarias y emprendedoras locales y, además, se reunió con representantes del Ministerio de Mujer y Familia de ese país, para conocer los programas de fortalecimiento de

Diputada chilena se sumó a la campaña presidencial de Jair Bolsonaro en Brasil

la compatibilidad del trabajo remunerado de las mujeres y la familia, así como también el programa "Brasil para ellas" que busca generar apoyo a mujeres en situación de vulnerabilidad.



y tú, ¿qué opinas?